

情報宅急便

「紅葉」



●「紅葉」とは

紅葉とは、一般的には、植物の葉が秋に、落葉に先だつて赤に変わることをいいます。また、葉が黄色や黄褐色になることを黄葉(こうよう)といいますが、これらをあわせて「もみじ」といいます。

●春の「紅葉」

「紅葉」というと「秋」をイメージしますが、紅葉とは、かならずしも秋の落葉の時期にのみ見られるものではなく、幼葉が一時的に赤色になり、葉の成長とともに消失する場合、葉の全成長期を通して赤色になる場合、秋の落葉直前にだけ紅色を呈する場合の3通りがあります。早春に若葉が美しく紅葉する植物はイタドリ、ヤマザクラ、ナンテン、カナメモチなどですが、葉の成長とともに紅色は消失します。

●秋の「紅葉」

秋に紅葉する植物にはイロハカエデ、ハゼ、コマユミなどのカエデ科、ツツジ科、ウルシ科、ニシキギ科、バラ科、ブドウ科などに属する植物が多く、鮮やかな紅葉になります。とくに日本では気候や地形の関係から紅葉が綺麗です。紅葉が鮮やかに発現するには、温度、水分、光などの環境が密接に関係し、昼夜の寒暖の差が大きいこと、適度の湿度があること、紫外線が強いことなどが重要です。日本でも日光、奥入瀬(おいらせ)、箱根など山間部の溪流の近くで紅葉が美しいのは、そのためです。しかし、これらの条件のほかにも、様々な条件が影響するので、美しい紅葉になる条件は単純ではありません。紅葉は、初めは葉の中心からもっとも離れた部分から始まり、やがて葉の全面に及びます。

●秋の「黄葉」

秋の落葉前に黄葉する植物にはイチヨウ、ハルニレ、ポプラ、シナノキ、などがあります。常緑樹では春の終わりに新しい葉が出ると古い葉が黄葉して落葉することがみられますが、この場合も秋の黄葉と同じ過程をとるものと考えられています。

東京海上日動情報宅急便より

損害保険・生命保険に関する、
疑問・質問ございましたら、
お気軽にご連絡ください！(スタッフ一同)

(有)不二越総合保険事務所

〒811-2304

福岡県糟屋郡粕屋町花が浦1-13-20-102

TEL 092-939-5788

FAX 092-939-5799

H/P <http://www.fujikoshi-hoken.jp>

E-mail info@fujikoshi-hoken.jp

事故対策 ワンポイント アドバイス



最近話題の自転車自賠責についてご案内します。歩道を歩いていると、日常的に自転車がベルを鳴らしながら走行しています。歩行者と自転車は常に喧嘩し合っている状態です。自転車の人は歩行者に対し、横に並んで歩かないで欲しいと願い、歩行者は自転車に対し、歩道を走行しないで欲しいと願っています。もちろん法的には自転車が悪いわけですが、それを認識しているドライバーはどれぐらいいるのでしょうか？自転車との接触事故だけが負われた被害者は、もちろんドライバーに請求するのですが、自動車保険と違って保険に加入していない人がほとんどです。それにより被害者が十分な補償が受けられず困ってしまう事故が頻発しています。それを受けて、自転車に対する法律を新設する議論がなされています。それが、「自転車にも自賠責保険の付保を必須化させる」というものです。自転車の購入は車と違い、国への登録が不要な為、全体数を把握できません。よってこの法案は成立しないでしょうが、それだけ自転車に対する世間の目は厳しいという現状を、自転車ドライバーは認識しておかなければなりません。また、事故被害者が悲しい思いをしなくてもよくなるような、実行可能な制度の制定を望むばかりです。

小川明彦

立ち読み・ななめ読み

★人生は勉強より「世渡り力」だ！

著者：岡野雅行 価格：750円 出版：青春新書

NASAをはじめ、世界的大企業から注文が押し寄せる金型職人、「痛くない注射針」で有名な岡野工業社長独自の考えが、満載。この世の中は学力だけでは成功しない。人と人の関係作りが最も力を発揮すると。

★東大卒でも赤字社員 中卒でも黒字社員

著者：香川晋平 価格：840円 出版：経済界

著者は公認会計士。しかし転職した当初は「会計には強いけど赤字社員」だったと振り返る。黒字社員に必要な5つの能力は①時間管理<ムダな時間をなくし時間当たりの生産性を意識する>②貢献<顧客のため会社のため部署のためという貢献を意識する>③強み<会社の強み部署の強み自分の強みで顧客、会社、組織に貢献する>④優先順位<どの仕事に力を入れるか？真っ先にやるか？など優先順位を考える>⑤成果(利益)<会社の利益につながる意思決定をする>。本書にて基本的な会計知識の整理も出来ます。

スタッフの声

～児島京子～

九州一周駅伝が始まりスポーツの秋到来！今年で59回をむかえ、距離にする地球13周分だとか！？各県対抗とあって、あまり興味のない方でも毎日のニュースを見て一喜一憂されたのでは。選手にエールを送った後は、我が身の締りの悪い体に何かせねばと思う季節でもある。

